



A.51

**PUBLIER IMMEDIATEMENT**  
**MARDI, LE 3 SEPTEMBRE 1963**

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce que M. René Tremblay, ministre sans portefeuille, représentera le Canada aux manifestations de Kuala-Lumpur qui marqueront en septembre la naissance de la Fédération de la Grande-Malaisie. M. Tremblay partira de Québec par avion le 3 septembre.

La Grande-Malaisie comprendra les états de la présente Fédération de Malaisie, l'Etat de Singapour et la colonie du Sarawak et la colonie du Nord-Bornéo, laquelle prendra le nom de Sabah. L'accord relatif à la nouvelle fédération a été conclu le 9 juillet, à Londres, par les gouvernements intéressés.